

## Confederación Médica Latinoamericana y del Caribe

## Declaración de preocupación frente a la vulnerabilidad de los sistemas judiciales

Asamblea General Extraordinaria

Sede del Sindicato Médico del Uruguay

25 y 26 de abril de 2016

La Confederación Medica Latinoiberoamericana reunida en Asamblea General Extraordinaria con representantes de Argentina, Brasil, Bolivia, Chile, Costa Rica España, Guatemala, Honduras, México, Paraguay, Portugal, Uruguay y Venezuela en relación a situación de los sistemas judiciales en algunos de nuestros países miembro realiza la siguiente declaración:

En vistas de la situación de público conocimiento vinculada al reciente fallo del juicio realizado a dos colegas paraguayas, nuestra organización manifiesta su preocupación frente a la vulnerabilidad en los sistemas judiciales de algunos de nuestros países miembros, que lleva a violaciones en el desarrollo del debido proceso.

Martes 26 de abril de 2016

Secretario General

Montevideo, Uruguay

Secretaría Administrativa:

Br. Artigas 1515, CP: 11200, Montevideo – Uruguay (Sede del Sindicato Médico del Uruguay) Tel/Fax: (+598) 24014701 confemel@mednet.org.uy

www.confemel.com



## Confederación Médica Latinoamericana y del Caribe

## Secretaría Administrativa:

Br. Artigas 1515, CP: 11200, Montevideo – Uruguay (Sede del Sindicato Médico del Uruguay)

Tel/Fax: (+598) 24014701

confemel@mednet.org.uy

www.confemel.com